

常任委員会報告

12月7、8日開催

▼各常任委員会での質疑の主な内容は次の通りです。

【総務経済常任委員会】

A 廃校校舎利用のデメリットが多かつたので試算していない。

◎健康福祉課所管

Q C型肝炎治療の新薬（マヴィレット）の値段はいくらか。

A 1錠あたり2万4千210円。1日3錠、2又は3か月飲む必要がある。

◎産業課所管

Q 30年度予算編成でのメイン事業は、A 地域おこし協力隊の設置を考えている。

Q 道の駅について、地権者との調整は。

A 住民説明会においてグリーンカーテン設置の話があり、今年度、ツツジや西洋ペニカナメモチの植栽をした。

Q 6次化ステップアップ強化事業の構成員は。実施場所がなぜ新潟県なのか。いずれ村内での加工ができるようになるのか。

A 改良工事の発注までは、補修をして対応したい。

**総務経済
常任委員会**

現地視察として、農道8号線道路改良舗装

Q スケジュールを見る
と無理がある。保健センターを急いで壊す必要はない。効率的に考えるべき。

A 保健センターの有無により建物の形が変わってくる。

Q 新設と廃校校舎利用の予算比較はしたの

Q 30年度で終了する多面的機能交付金事業に対する考え方。

A 各組織へアンケートを実施。村で一本化に向けた人員配置を検討中。

Q 来年の減反政策改正の周知は。

A 直接支払交付金がな

いてどう考えるのか。
A 非常に難しい問題。
教職員の人事は教科で決まるもの。学校と検討の場を設けたい。
Q 地域整備課所管
(上蓬田浄化センターについて)
A 維持管理業者と協議し改善策を検討する。
Q 老朽化対策は進んでないのか。
A 補助事業の採択を受け、30年度に機能診断、31年度に構想設計業務発注の予定。

Q 就学援助の入学準備金の支給状況は。
A 30年3月に支給予定。

Q 地域学校安全指導員の時間帯は。
A 3校を日替わりに、登下校時に夏場は部活動時間帯に配慮し、交通指導にあつてている。



村道1068号線道路改良舗装工事(上蓬田字清水内地内)

常任委員会報告

【文教厚生常任委員会】

◎総務課所管

Q こども園を旧役場で進めているが、商工会は。

A 旧役場北側を駐車場にする予定で、商工会の敷地はこども園建設に含めていない。

Q 公民館の改修、保健センターが集約されるとなれば来客も多くなり、進入道路の拡張を同時に考える必要があるのではないか。

A 財源が必要。32年度以降は大規模事業がなくなるので、その後整備する。

Q 役場案内看板はどのようなもので、年度内設置か。

A 縦型で鴨子側・永田側両方から誘導できるもの。漢字・英語表示。ひらた清風中学校の看板と同時発注し、経費を抑えたい。

◎住民課所管

Q 30年度から国保の仕組みが一本化されるが、今年度と比較しがれに大きな変更はないか。

A 本村は減額になる見込み。

Q 30年度以降のLED防犯灯整備の計画は。

A 村所有分については、LEDに切り替えていく。新設はしない。

Q ごみ処理の問題発生はないか。処理に係る予算が増えており、軽減できるものはないか。

A ごみステーション老朽化に伴う修繕費があり、村と行政区で半分ずつ負担する。

Q 後川教員住宅の修繕は。

A 30年度着手予定。A戸分可能なのか。

A 状態が良いので間に合う。今後、耐用年数を超した老朽化住宅に住む方への転居を促す。

Q 小平堰修繕の予定は。

A 今年度完了の予定。Q 旧小平中のテニスコートで子ども達が遊んでいる。ポール等危険なものは処分してほしい。

A 危険と判断するならば、撤去し更地にする。

Q 旧小平中のプール下の道路脇から水が出てるので対応を。A 確認し、対応する。

始まっているが、利便性等を情報収集しているところ。

A 検討中。

(カメムシ防除について)

Q 箱処理剤は対象か。

A JJAに確認する。A 今後検討する。

向か。

常文教厚生 常任委員会

ひらた清風中学校校舎の状況を視察し、防犯灯及び横断歩道の設置が実施されており、当局の姿勢を評価します。

預けられるよう、各層からの意見、安全性、利便性を考慮し、予定期年内に整備されるよう強く要請します。

Q 健康福祉課所管

A 郡山市、白河市等で予定は。

Q 産業課所管

A 40%前後。Q 子育てアプリの導入

A 来年以降の芝桜まりは入場料を取る方

Q 産業課所管

A 民有地。

